

年中

- ・天候にも恵まれ、子どもたちの最高の晴れ舞台を見ることができて良かったです。4月から新しいクラスになり、環境も変わり、子どもたちの心も大忙しだったはず…ですが、たった2ヶ月でダンスも完璧。玉入れも負けるか！と必死！すごいなあ…と感動しました。
- ・娘の成長をとても感じることができた運動会でした。体操やおゆうぎ・かけっこに玉入れと、昨年に比べるとやる事も覚える事も増えたのに、楽しそうに友だちと頑張っている姿に家族みんなで喜びました。暑い中頑張っていた娘だけでなく全園児にはなまるをあげたい気持ちになりました。
- ・毎日毎日お家に帰ってからダンスの練習に励んでいました。その日の玉入れの結果、かけっここの結果も報告してくれて、当日を心待ちしていました。そして当日！！完璧なダンスにかけっこ1位☆前日はドキドキすると言っていたけど、とっても立派でした。玉入れもことりひばり1回ずつ勝てて良かったね！！来年は最後の運動会！いっぱい楽しんでほしいです！
- ・年少さんの時に比べ、演目も増え、かけっここの距離も長くなり、踊りも曲が長くなり、覚える事も多く、暑い中練習も大変だったと思いますが、また成長を感じることができ嬉しかったです。だいぶ、多くの人の前でも緊張する事なく楽しめるようになってきたんだなあと思いました。
- ・子どもが前日から楽しみにしていた中で、当日は雲一つない晴天で終えられたことがまずは良かったと思いました。小さい身体を目一杯揺らして踊っていた「ハロ」は振付も間違えずにできていたなと感動しました。また、かけっこでは力を出し切れず、悔しそうな表情を見せていたのが印象的でした。来年は巻き返してくれるのかなという期待を胸に、また来年楽しみにしております。
- ・家でも曲をかけて踊っていました。本番が始まった時、少し不安そうな顔をしていましたが、家族を見つけてからホッとしたのかニコニコ上手に踊っていました。かけっこではヨーヨー！で立ち止まるというハプニングもありましたが、一生懸命走っていたので良かったです。来年は最後の運動会、ダンスがとても楽しみです。

